
５／１１ 校長室より №17 

今日の１・２時間目、全校生による生徒総会が行われました。執

行部ならびに各委員会から今年度の活動計画が提案。それに対する

各クラスからの質問や意見・要望が出され、委員長が答弁するとい

う形で進められました。また、意見交流会も設けられ、「つながり

を大切にし、活気ある飯豊中にするためには」というテーマで話し

合いが持たれました。 

規律正しく心地よい緊張感の中、積極的で前向きな話し合いがな

され、今年度の活動に期待の持てる総会でした。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


